

Le Cairn et le château de Talmont

Le vendredi 3 juin, nous sommes allés visiter le site préhistorique du Cairn où nous avons appris comment vivaient les hommes préhistoriques du Paléolithique (les nomades) et du Néolithique (les premiers paysans et artisans).

On nous a initié à la poterie et on a découvert comment faire du feu à la manière des hommes préhistoriques.



Puis, l'après-midi après le pique-nique, nous sommes allés au château de Talmont. Anne-Solenn nous a raconté l'histoire d'Arthur le chevalier .Nous avons visité le château en recherchant la lance d'Arthur et nous l'avons retrouvée !

